

UDLA retomó actividades académicas presenciales

VIÑA DEL MAR. Estricto protocolo sanitario en esta etapa.

Tras el paso de la comuna de Viña del Mar a fase 3 de Preparación, la Sede Viña del Mar de Universidad de Las Américas reabrió sus puertas y retomó actividades académicas presenciales bajo un estricto protocolo sanitario.

El reinicio de las labores se ha enfocado principalmente en

actividades prácticas esenciales, inicialmente para estudiantes de carreras de la Facultad de Ciencias de la Salud, Medicina Veterinaria, Enfermería, Kinesiología y Terapia Ocupacional, quienes a través de diferentes módulos con dotación reducida han asistido a clases prácticas y talleres de distintas asignaturas,

las que se desarrollan en formato híbrido que también incluye la transmisión en directo para los estudiantes que siguen en sus casas con clases remotas.

“La reanudación de actividades prácticas esenciales en el Campus Los Castaños ha sido muy exitosa, con un ingreso muy expedito, que evaluamos



RETORNO ENFOCADO A LAS ACTIVIDADES PRÁCTICAS ESENCIALES.

“La reanudación de actividades prácticas esenciales en el Campus Los Castaños ha sido muy exitosa”.

Paola Espejo
Vicerrectora sede Viña del Mar

positivamente. Este es un proceso gradual, al que los estudiantes pueden acceder previa inscripción a través de sus carteras”, comentó la vicerrectora, Paola Espejo.